

## Launching Desa Wisata Gading Education Park, Bupati Arifin: Pengembangannya dengan Konsep Edukasi Pertanian

Agus Riyanto - [TRENGGALEK.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Mar 20, 2022 - 17:17



*Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin saat melaunching Desa wisata Gading Education Park*

Trenggalek - Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin, secara resmi melaunching Desa Wisata Gading Education Park, Desa Gading, Kecamatan Tugu. Desa wisata ini menggunakan konsep sektor pertanian dalam pengembangannya.

Arifin mengatakan, pemilihan Desa Wisata Gading Education bukan tanpa alasan. Sebab, di desa ini sangatlah potensial untuk dikembangkan destinasi wisata dengan konsep dari sektor pertanian.

Arifin menuturkan, Pemerintah Desa (Pemdes) Gading bersama masyarakat berupaya keras menjaga kebersihan serta keseimbangan lingkungan.

" Hari ini ada kegiatan coffee morning bersama seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di Desa Gading. Hal ini dimaksudkan untuk menyemangati sekaligus launching desa wisata yang ada di sini. Yang masuk kategori Desa Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM), " ucapnya, Jumat (18/3/2022).

Gus Ipin, sapaan akrabnya cukup meyakini jika masyarakat di desa ini bisa menjaga kebersihan lingkungan dengan baik. Sehingga, peningkatan desa wisata akan menjadi lebih baik.

" Jia masyarakat bahu membahu menjaga kebersihan lingkungan tentu saja peningkatan untuk menjadi desa wisata akan lebih mudah, " imbuhnya.

Gus Ipin menyebut, sebelum di launching, desa wisata di Desa Gading juga mendapat penghargaan sekaligus juara Adipura Desa. Selain itu, juga menjadi juara desa gotong royong. Sehingga, bisa menjadi modal membuat desa wisata.

Selain itu, dia juga menyampaikan, aktivitas rapat diharapkan bisa dilakukan di luar kantor. Sehingga, bisa mengurangi biaya listrik. Hal ini juga untuk menyikapi perubahan iklim ekstrem yang terjadi saat ini.

Sementara itu, di tempat yang sama, Keoala Desa Gading, Wiryanto menerangkan, dalam Gading Education ini ada dua spesifikasi. Pertama, untuk edukasi pertanian dan kedua, untuk edukasi dibidang kesehatan dan persampahan.

" Kedepan desa wisata yang kita rintis ini bisa menjadi daya tarik bagi para pelajar serta lainnya. Jadi kami memilih wisata edukasi, " ungkapnya.

Ketika disinggung terkait konsepnya, Wiryanto menyampaikan, di desanya punya potensi untuk mengembangkan wisata, untuk kemajuan masyarakat di desanya.

" Di sini ada air terjun, goa, termasuk spot cantik untuk bisa menikmati Bendungan Tugu. Kita siap menampung wisatawan lokal maupun luar Trenggalek, " ujarnya (ags).